4年ぶり の出場!

吹奏楽コンクール 宮城県大会に出場しました!

2022年7月29日(金) マルホンまきあーとテラス



吹奏楽コンクール宮城県大会に栗原・大崎地区の出場校 10校の代表として出場し、銀賞を受賞しました!金賞には あと一歩届かなかったものの、4年ぶりに地区大会金賞&県 大会出場を果たすことができ、大躍進の1年となりました!

審査員の先生方からは「丁寧な解釈とアンサンブルで高い表現力を発揮した演奏でした」、「個々の感じている音楽が素晴らしい。それをより幅広く実現するために技術をさらに追求していってください!」などの講評をいただきました。

今後も地域のみなさまに勇気や元気を与えられる存在を目指して、日々の練習に励んで参ります!

演奏曲目:秘儀 II~7 声部の管楽オーケストラと 4 人の打楽器奏者のための~ (西村 朗)



輪になって練習!全員の音と 呼吸を感じ取る練習です!



出発ぎりぎりまで グループごとに最終確認!



先生方のお見送り! いってきます!



本番直前のリハーサル室! 緊張感が高まります!

大好きな音楽部

ホルンパート3年 髙橋 莉央

今年は念願の県大会に大好きな音楽部のメンバーと出場することができました!地区大会の日は色々な不幸が重なり出場できないメンバーもいましたが、そんな中で「全員で県大会に出場したい」というみんなの気持ちが重なり、このような良い結果に導いてくれたのだと思っています。演奏面では少し間違えてしまった点もありましたが、結果的にこのメンバーで県大会に出場することができたのであまり悔いはありません。そして私にとっては最後のコンクールでしたが、そこで県大会に出場できたことは一生忘れられない夏の思い出になりました!

人生初の吹奏楽コンクール

パーカッションパート 1年 阿部 未來

私は今回が初めてのコンクールでした。コンクール曲が難しく 初心者の私にできるのかどうか不安でした。しかし、顧問の八島 先生、講師の佐野先生、そして同じパーカッションパートの先輩 方のご指導のおかげで演奏できるようになりました。地区大会で は金賞を取って県大会出場を決めました。そして県大会では全員 が揃って演奏することができました。県大会の結果は銀賞でした が、とても楽しく演奏ができて良かったと思います。これからも 日々の練習に励み、来年は東北大会出場を目指して頑張ります!

涌谷高等学校音楽部 WAKUYA High School Music Club













♪涌高音楽部 次回の出演情報 ♪

大崎地区高等学校総合文化祭(小牛田農林高校・松山高校との合同演奏)

10月8日(土)美里町文化会館